

Ciencia en Acción reconoce el buen trabajo de los educadores y de los profesionales de los medios de comunicación social, que estimulan la aparición y consolidación de nuevas generaciones de científicos e ingenieros, imprescindibles para seguir avanzando en la única dirección correcta: hacia adelante. Así, este programa fomenta de forma específica la disposición hacia la ciencia entre la juventud, al promover trabajos de investigación de un nivel apropiado para ellos. Al llevar la aventura de la ciencia a las escuelas e institutos conseguimos que el alumnado conozca el placer y la alegría que se alcanza al conseguir entender o verificar experimentalmente desafíos que ellos mismos se hayan propuesto.

En cada edición anual se reúnen aproximadamente 15.000 personas en un día y medio, entre profesorado de primaria, secundaria y universidad, estudiantado y visitantes. En lo que respecta a los participantes (profesorado y estudiantado), el formato de Ciencia en Acción es el de un certamen nacional/internacional, y quienes participan son grupos de todos los niveles de enseñanza que han sido seleccionados previamente entre todos los grupos que han optado a participar. Los visitantes, que suelen ser grupos de estudiantado, profesorado y familias, disfrutan durante unas horas de una feria de ciencia que transmite ilusión, entusiasmo y motivación por el conocimiento y por el descubrimiento.



XIV.0 Reunión Científica 13-15 julio 2020









XIV.0 Reunión Científica 13-15 julio 2020









Dada la situación de la COVID19, en esta edición se ha creado la opción "no presencial" para las modalidades de la feria. Si es posible, desde la organización se intentará desarrollar una edición presencial de Ciencia en Acción, como es costumbre, pero en estos momentos no existe de ningún modo la certeza de poderlo conseguir.

PATROCINADORES PRINCIPALES

















